



Blog Deportivo
02:00 pm - 03:59 pm



REGIONALES

ARTÍCULO

Publicado: 03 de abril de 2019 - 13:37 p.m.



Desapareció trabajador de Ecopetrol tras accidente fluvial en Santander



BLU Radio. Río Magdalena/ foto: Ecopetrol.

Las autoridades buscan al ingeniero Juan Carlos Campillo quien está desaparecido luego del choque entre dos embarcaciones en el río Magdalena.

Por: Javier Rodríguez, BLU Radio

Desde Barrancabermeja, Santander, la **Armada Nacional coordina la búsqueda del jefe de Gestión y Control Ambiental de la refinería de Ecopetrol, Juan Carlos Campillo, quien cayó al río Magdalena**, luego que la lancha donde se transportaba chocará contra un planchón.

Ecopetrol señaló mediante un comunicado de prensa, que **en la lancha se encontraban cuatro trabajadores**, quienes realizaban labores de monitoreo ambiental, **tres de ellos salieron ilesos, pero el ingeniero Campillo no apareció.**

La empresa petrolera también inició la **investigación para determinar las causas que ocasionaron el incidente de la embarcación.**



- #### LO MÁS RECIENTE
- 03 Abr 13:37 Regionales **Desapareció trabajador de Ecopetrol tras accidente fluvial en Santander**
 - 03 Abr 13:22 Regionales **Gobernador del Atlántico dice que posibilidad de un solo operador de energía está vigente**
 - 03 Abr 12:58 Regionales **Declaran la calamidad pública en varios municipios de La Guajira por falta de agua**
 - 03 Abr 12:30 Regionales **Ofrecen \$20 millones por joven que con amenazas hizo suspender clases en colegio**

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol activó plan de contingencia por accidente de lancha en Río Magdalena

Ecopetrol informa que activó un plan de contingencia en coordinación con la Armada Nacional para atender un incidente en el Río Magdalena, ocasionado por el accidente de una lancha que transportaba a cuatro trabajadores que realizaban labores de monitoreo ambiental.

Tres de los trabajadores, pertenecientes a la firma contratista Carlos Gómez Plata, salieron ilesos a la orilla del río y reciben debida atención.

La Empresa, en conjunto con la Armada, avanza en la búsqueda de Juan Carlos Campillo, supervisor de la Coordinación de Gestión y Control Ambiental de la refinería de Barrancabermeja, quien aún se encuentra desaparecido.

Ecopetrol también inició investigación para determinar las causas que ocasionaron el incidente de la embarcación.

Barrancabermeja, abril 3 de 2019

.....

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y es una empresa integrada en la cadena del petróleo, ubicada entre las 40 petroleras más grandes del mundo y entre las cuatro principales en Latinoamérica. Además de Colombia, en donde genera más del 60% de la producción nacional, tiene presencia en actividades de exploración y producción en Brasil, Perú y Estados Unidos (Golfo de México). Ecopetrol cuenta con la mayor refinería de Colombia, la mayor parte de la red de oleoductos y poliductos del país y está incrementando significativamente su participación en biocombustibles.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Te Recomendamos

Tu estómago estará plano gracias a este sencillo truco.

[Goberries](#)

Enlaces Patrocinados por Taboola

¿Tienes dolores molestos que te impiden desempeñar tus tareas cotidianas con normalidad? Entérate aquí

[Alivimax By Swiss Nature Labs](#)

Aprende en solo 2 semanas método elai minores lin

[Fast Phrases](#)

Temas relacionados: Norte de Santander Ecopetrol

Comentarios ▾



Publicado: 02 de abril de 2019 - 14:25 p.m.



Creciente de quebrada arrasó con cuatro kilómetros de vía en Santander

BLU Radio, vía afectada / foto: Suministarda
BLU Radio, vía afectada / foto: Suministarda

La comunidad pide rápida intervención por parte de las autoridades para recuperar el tramo afectado.

Por: Verónica Rincón, BLU Radio

La creciente de una quebrada en zona rural del municipio de Gambita en Santander **provocó la pérdida de cuatro kilómetros de vía**, que comunica a varias veredas de la **zona alta del**

- 02 Abr 14:25 Regionales **Creciente de quebrada arrasó con cuatro kilómetros de vía en Santander**
- 02 Abr 12:51 Regionales **Alcaldía de Itagüí denuncia que en el evacuado edificio Babilonia vive una persona**
- 02 Regionales